



Lanzan campaña contra la violencia

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EN EL MARCO del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo lanzó la campaña permanente ¡Es tiempo de mujeres sin violencia! ¡Súmate y transforma!, que se abocará a enfrentar esta problemática por medio de la prevención y la cero impunidad.

“Son varios días de activismo, vienen varias leyes secundarias que ya están en el Senado, donde se establece la obligatoriedad para que en las fiscalías haya una especializada para atender la violencia a las mujeres, las abogadas de las mujeres atendiendo las fiscalías y otras legislaciones que buscan la igualdad, proteger y fortalecer los derechos de las mujeres y al mismo tiempo los dos grandes ejes para erradicar la violencia una la prevención y la cero impunidad”, recalcó.

En conferencia, sostuvo que su deber como mandataria es empoderar a las mujeres, lo que involucra la creación de la cartilla de derechos en la que ya se trabaja para que cada una la tenga en sus manos.

“Esta campaña de concientización en donde conductas que parecen algo normal, como decirle a una mujer: ‘calladita te ves más bonita’, pues son en realidad

COMPROMISOS DE GÉNERO

Entre las acciones a desarrollar por el Gobierno, destacan:

GARANTIZAR que las mujeres en situación de violencia reciban atención adecuada.

ACOMPAÑAR con presupuesto estatal el esfuerzo de la Federación en materia de atención y prevención a la violencia hacia las mujeres.

REALIZAR de manera permanente campañas y estrategias de comunicación.

CERO TOLERANCIA a la violencia hacia las mujeres en cualquier ámbito.

ACCIONES integrales para que las mujeres y niñas vivan una vida libre de violencias.

FORTALECER los modelos de prevención de la violencia feminicida en cada entidad.

PREVENIR la violencia desde espacios educativos.

CREACIÓN de Fiscalías Especializadas y Abogadas de las mujeres.

acciones violentas. O decirle a una mujer: ‘tú no puedes —o a una niña— tú no puedes ser ingeniera’, parece una costumbre; pues no, no es costumbre, es una forma de violencia el no permitir que las niñas

puedan cumplir sus sueños”, señaló.

En su oportunidad, Citlalli Hernández, designada para la Secretaría las Mujeres, convocó a toda la sociedad a cambiar las conductas cotidianas y erradicar la réplica de violencia, para provocar cambios en lo individual y colectivo; además, recordó las reformas recién enviadas por la Presidenta.

Como parte de las acciones, se presentó un decálogo de diez acciones y recomendaciones para abatir esta problemática y garantizar a las niñas y mujeres una vida sin violencia.

Moni Pizani, representante de ONU Mujeres, hizo un llamado urgente a la acción para detener la violencia hacia las mujeres y hace reconocimiento a la presidenta Sheinbaum para promover una cultura de igualdad.

Consideró que la creación de la Secretaría de Mujeres representa un nuevo enfoque integral para garantizar el derecho a las mujeres.

“Reconocemos el lanzamiento de una campaña permanente para prevenir la violencia a las mujeres que asegura cambios a corto, mediano y largo plazo”, dijo.

Ingrid Gómez Saracibar, próxima subsecretaria de la Secretaría de las Mujeres, dijo que se insistirá en la prevención para garantizar justicia y reparar el daño y garantizar la no repetición.